

**UNIVERSIDAD** ■ SEGUNDA CONVOCATORIA DE ELECCIONES

Francisco Javier Lorenzo relevará a Valentín Cabero en el Decanato de Geografía e Historia

■ Esteban Sánchez es el único candidato en la Escuela de Béjar**R.D.L.**

Después del intento fallido en la primera convocatoria de las elecciones celebradas en el mes de abril, la Facultad de Geografía e Historia y la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar ya tienen candidatos para relevar en el cargo a los equipos decanales. La única candidatura que se ha presentado en Geografía e Historia ha sido la

del profesor titular de Historia Moderna de la Universidad de Salamanca, Francisco Javier Lorenzo Pinar, que sucederá a Valentín Cabero tras dos mandatos consecutivos en el cargo.

En el caso de la Escuela de Béjar, sólo se ha presentado el profesor Esteban Sánchez Hernández, de Tecnología Electrónica.

En ambos casos los candidatos saldrán elegidos sin necesi-

dad de obtener mayoría absoluta. La votación será el próximo jueves.

Ese mismo día también tendrá lugar la elección de varios directores de departamento y del nuevo director de la Escuela de Magisterio de Zamora, aunque en este caso es la primera convocatoria, y la candidatura de Galo Sánchez Sánchez es la única para este centro.



Francisco Javier Lorenzo Pinar.